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Assunto: Informações ao Senhor Prefeito sobre a possibilidade de realizar a 
repintura da sinalização de solo na Rua João Luiz Martins com a Av. Olinda Aires Paulete, 
bairro Jd. Santa Marina. 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por munícipes solicitando a 

repintura da sinalização de solo na Rua João Luiz Martins com a Avenida Olinda Aires Paulete 

bairro Jd. Santa Marina; 

CONSIDERANDO que em alguns pontos da rua a demarcação de solo está 

deteriorada, devido a falta de manutenção da sinalização de trânsito, deixando dúvidas para o 

motorista sobre tráfego seguro; 

CONSIDERANDO que a sinalização hoje existente, encontra-se com baixa 

visibilidade e desgaste da pintura devido à deterioração causada pelo tempo e trafegabilidade; 

REQUEIRO À MESA, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Há a possibilidade de verificar junto ao setor competente a possibilidade de 

repintura de sinalização de solo neste local mencionado - Jd. Santa Marina? 

2) Se sim, para quando? 

3) Caso negativo, qual razão? 
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